

# El doctor Ragaei, 'Médico del año' en Oftalmología

**I.J.** CEUTA

Destacados profesionales de la comunidad médica se han reunido por quinto año consecutivo en la celebración de la entrega de los premios Médico del Año. Una velada, celebrada en la noche del martes, en la que ha destacado el reconocimiento concedido al doctor Nabil Ragaei Kamel, jefe del servicio de Oftalmología de los hospitales del grupo Quirónsalud en el Campo de Gibraltar, en Marbella, Madrid (San José) y Toledo.

La celebración se convirtió en una destacada cita anual en la que se reconocen la excelencia y trayectoria de reputados profesionales en todos los campos de la medicina.

“Sinceramente, creo que este premio es una forma de reafirmar que el camino profesional que elegí fue el correcto. Disfruto cada día de mi profesión. Ahora toca seguir ofreciendo lo mejor de mí a mis pacientes”.